



**Encabeza Chucho Nader jornada de arborización en terrenos del Metro**  
Con la plantación de 500 árboles se llevó a cabo este jueves el programa de arborización que de manera conjunta impulsan Grupo Garel, el Quinceavo Batallón de Infantería, el Club de Basquetbol Huracanes y el Gobierno de Tampico. **Pág. 2**

[www.elsoldetampico.com.mx](http://www.elsoldetampico.com.mx)



**Realiza el Sistema DIF de Ciudad Madero gran Feria Navideña**  
Con gran éxito se llevó a cabo la Feria Navideña del Sistema DIF de Ciudad Madero, que preside la Sra. Ana Cristina Organista de Oseguera, donde cientos de personas adquirieron productos elaborados por los estudiantes del CEDIF y abuelitos de la Casa Club. **Pág. 8**



# El Sol de Tampico



TAMPICO | VIERNES 13 DE DICIEMBRE DE 2019 | AÑO LXX | NO. 25,165 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



GUSTAVO GARCÍA LUNA

## FERVOR GUADALUPANO

A 488 años de la aparición de la Virgen de Guadalupe en el cerro del Tepeyac, la devoción florece entre los mexicanos y ayer fue un día de fiesta para las familias católicas que vistieron a sus niños de "Marías" y "Juan Dieguitos", e inundaron con música, danza y cantos las 67 parroquias de la Diócesis de Tampico, y locatarios de mercados municipales regalaron alimentos. **Pág. 4**

## Blindará la Semar costas tamaulipecas

JUAN HERNÁNDEZ

La Secretaría de Marina-Armada de México blindará las costas tamaulipecas con el despliegue de 500 elementos que serán distribuidos en las 6 playas de la entidad, destacando a la playa Miramar de Ciudad Madero como parte del operativo "Operación Salvasvidas Invierno 2019".

Las autoridades informaron que este dispositivo de seguridad arrancará a partir del 21 de diciembre de 2019 y finalizará el 7 de enero de 2020.

El capitán de navío Carlos Alberto Rodríguez Carreón señaló que se contará con la participación de más de 500 elementos entre almirantes, capitanes, oficiales, clases y marinería pertenecientes a los mandos navales como son la Primera Zona Naval, el sector naval de Matamoros y el sector naval de La Pesca, así como las estaciones de búsqueda y rescate de Tampico y El Mezquital.



La Secretaría de Marina reforzará la vigilancia / MIRNA HERNÁNDEZ

Se detalló que desarrollarán diversas funciones, principalmente como coordinación de mando y control salvavidas, policía naval, buzos de rescate, sanidad naval, vigilancia costera y apoyos.

**500**

**ELEMENTOS** serán distribuidos en las 6 playas de la entidad, destacando a la playa Miramar de Ciudad Madero.

La Armada de México mantendrá un despliegue marítimo con una patrulla oceánica y 2 patrullas interceptora.; 2 embarcaciones tipo Defender, 3 embarcaciones tipo Imemsa y 2 embarcaciones tipo Rhib.

También se contemplan 12 camionetas pickup, 2 unidades tipo comando, 2 autobuses y 4 ambulancias.

Por aire se considera apoyo con aeronaves que ofrecerán vigilancia aérea teniendo siempre como misión principal salvaguardar la vida humana y el mantenimiento del Estado de derecho.

POR PARTE DE FLEX AMÉRICAS

## Millonaria inversión recibirá Altamira

MIGUEL DÍAZ

**Anunciaron importantes proyectos para la generación de energía por un monto de 38 millones de dólares**

La confianza ganada por Tamaulipas continúa sumando beneficios tangibles para los ciudadanos, tal es el caso de la inversión anunciada por la empresa Flex Américas del orden de los 38 millones de dólares en Altamira, generando 100 empleos directos en la zona.

Lo anterior fue dado a conocer por el titular de la Secretaría de Desarrollo Económico, Carlos Alberto García González, al participar en el arranque de construcción de la planta y quien además aseguró que se ha hecho el trabajo para promover la inversión en nuestro estado, ya que es una de las metas que se ha marcado el gobierno que encabeza el licenciado Francisco Javier García Cabeza de Vaca.

En su visita a la zona sur el Secretario de Desarrollo Económico dijo que la empresa Flex Américas además de construir

**100**

**EMPLEOS** directos y 400 indirectos se crearán con la puesta en marcha de esta obra en la zona

una planta generadora de energía limpia, construirá 2 plantas recicladoras, una de Pet y otra de plásticos en general, con capacidad de procesar 600 toneladas mensuales.

"De manera directa esta empresa generará 100 nuevos empleos, pero además tendremos 400 empleos indirectos", explicó el secretario García González, quien se reunió con el representante legal de la empresa Sergio Álvarez y el director de ventas Amit Miglani. **Pág. 5**



Autoridades del Gobierno de Tamaulipas y directivos de Flex Américas dieron el arranque de importante proyecto en Altamira / MIGUEL DÍAZ



## Tamaulipas, segundo lugar en diabetes

NUDIA TOSCANO

La Encuesta Nacional de Salud y Nutrición ENSANUT 2018, que presentó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) en este mes de diciembre, arroja que Tamaulipas pasó del sexto al segundo lugar nacional en pacientes diabéticos.

A la entidad tamaulipeca se le atribuye el 12.8% de la población en condición de diabetes, superada únicamente por Campeche que tiene 14.0% de población con la misma enfermedad, detalla además que a nivel nacional son 8.6 millones de personas las que siguen un tratamiento contra la diabetes de las cuales el 11.4% son mujeres, el 10.3% hombres y 9.1% son infantes.

**Se le atribuye a nuestra entidad el 12.8% de la población en condición de diabetes, superada únicamente por Campeche con un 14.0%**

Hidalgo, Ciudad de México y Nuevo León con 12.7, 12.7 y 12.6 por ciento, de manera respectiva, le siguen a Tamaulipas en la lista de las 5 entidades más afectadas, siendo Quintana Roo el que oscila con el menor porcentaje, con tan sólo 7.4% de enfermos.

El cálculo levantado por el INEGI con la Secretaría de Salud y el Instituto Nacional de Salud Pública está basado en la población mayor de 20 años de

edad que en su mayoría, como consecuencia de tener altos niveles de azúcar en la sangre, presentan problemáticas en la visión. En obesidad, la tabla muestra a Tamaulipas con 16.9% de la población, por arriba de la media nacional en personas entre los 12 y 19 años de edad, que es encabezada por Veracruz con 22.9% de su gente.

En Tampico se atiende un promedio de 900 personas por diabetes en el Centro de Salud de la zona centro, mientras que la Clínica 77 del IMSS, Instituto Mexicano del Seguro Social Tamaulipas, supera los 15 mil diagnosticados, de estos enfermos el 30% de los casos presentan dermatopatía, nefropatía y renitopatía, además de que el 80 por ciento de ellos tiene problemas de hipertensión arterial.



**Hoy...**  
**5 SECCIONES** | **48 PÁGINAS**  
**EXIJA SU EJEMPLAR COMPLETO**

ESCRIBEN	Agustín Jiménez C.	Loc.
	Guillermo Flores S.	Nal.
	Juan José González M.	Nal.
	Armando Juárez B.	Nal.
	Javier Orozco	Nal.
	Roberto Aguilar	Nal.
	Federico La Mont	Nal.
	Raúl Nava	Dep.

**CONURBADA**  
**Entregan DIF Altamira y la empresa POSCO 22 sillas de ruedas**  
Reforzando las acciones de inclusión social en beneficio de más altamirenses, el Sistema DIF Altamira y POSCO entregaron 22 sillas de ruedas a personas con alguna discapacidad motriz. **Pág. 7**